

COVID-19 : Nous sommes en action

Sainte-Jérôme, le 13 mars 2020 – Comme vous le savez, le premier ministre du Québec a annoncé hier diverses directives à l'intention de la population, en lien avec la COVID-19.

A ce jour, deux cas se sont déclarés dans la région des Laurentides. Toutefois, plusieurs mesures préventives ont été mises en place afin d'assurer votre santé et sécurité ainsi que celle de notre population.

Sachez que toute l'équipe de direction clinique et administrative de notre CISSS est mobilisée et vigilante par rapport à la situation du coronavirus. Nous sommes en contact étroit avec les autorités ministérielles dans ce dossier et avons déployé les protocoles nécessaires dans cette situation. En ce qui a trait aux équipements de protection individuelle nécessaires, nous nous affairons à assurer leur disponibilité entière pour répondre aux besoins des patients et de la gestion des risques pour tout notre personnel.

Ajoutons que, de tout ce qui est connu, il semble encore aujourd'hui que pour ce nouveau virus comme pour les autres auxquels nous sommes régulièrement exposés, un lavage fréquent et efficace des mains reste une mesure de prévention aussi efficace qu'impérative. Votre vigilance est essentielle afin que vous soyez à même d'apporter les soins nécessaires à notre population.

Soyez assurés que je m'engage à ce que notre organisation vous informe régulièrement sur l'évolution de la situation. À cet effet, plusieurs communications vous seront transmises dans les prochains jours. Nous vous demandons d'en prendre rigoureusement connaissance et de veiller à ce que vos collègues soient aussi bien informés que vous.

Je vous rappelle que notre [portail intranet](#) demeure la source privilégiée pour obtenir l'information la plus à jour, et ce, en continu. Nous vous invitons donc à le consulter en tout temps, pour toute question.

En terminant, permettez-moi de vous remercier toutes et tous pour votre professionnalisme et votre dévouement. En tant que membres du réseau de la santé et des services sociaux, vous avez la crédibilité nécessaire pour rassurer vos proches et les membres de notre collectivité et leur indiquer que tout est en place pour faire face à la situation.

La présidente-directrice générale,
Rosemonde Landry

Information : Service des communications et des relations publiques

Source : Direction générale